

POST

Satgas Yonif 509 Kostrad Tk Titigi Tingkatkan Bantuan dan Perhatian Terhadap Masyarakat Kampung Titigi, Intan Jaya Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.POST.WEB.ID

Jun 10, 2024 - 09:32



Foto : Satgas Yonif 509 Kostrad Tk. Titigi Semakin Gencar Memberikan Bantuan Dan Perhatian Kepada Masyarakat di Kampung Titigi.

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad Tk. Titigi semakin gencar memberikan bantuan dan perhatian kepada masyarakat di Kampung Titigi. Daerah yang dahulu tidak tersentuh kini mulai mendapatkan perhatian yang lebih dari Satgas Yonif 509 Kostrad, Senin (10/06/2024).

Selama beberapa bulan terakhir, Satgas Yonif 509 Kostrad Tk Titigi telah melaksanakan berbagai kegiatan sosial untuk mendukung kesejahteraan masyarakat setempat. Program-program ini meliputi pemberian bantuan kebutuhan pokok, layanan kesehatan gratis, hingga program pembangunan infrastruktur dasar seperti perbaikan jalan dan fasilitas umum.



Komandan Tk Titigi Satgas Yonif 509 Kostrad Lettu Inf Erick Dakusa, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas dalam mendukung pembangunan di daerah terpencil dan memastikan bahwa seluruh warga negara mendapatkan hak-haknya tanpa terkecuali.

"Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan bantuan yang dibutuhkan, serta memastikan bahwa mereka merasakan kehadiran Satgas Yonif 509 di wilayah ini," ujar Dan Tk

Respon masyarakat Kampung Titigi, Intan Jaya Papua pun sangat positif. Warga yang sebelumnya kesulitan mengakses layanan dasar kini mulai merasakan perubahan signifikan. Seorang warga, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 509 Kostrad.



"Kami sangat terbantu dengan kehadiran TNI di sini. Anak-anak kami bisa mendapatkan layanan kesehatan, dan kebutuhan pokok pun terpenuhi," ujarnya.

Selain bantuan material, Satgas Yonif 509 Kostrad juga aktif mengadakan kegiatan edukasi dan penyuluhan. Program-program ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya kesehatan, pendidikan, dan kebersihan lingkungan.



"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat tidak hanya menerima bantuan secara fisik, tetapi juga mendapatkan pengetahuan yang dapat meningkatkan kualitas hidup mereka dalam jangka panjang," tambah Dan Tk.

Dengan berbagai upaya yang telah dan akan dilakukan, Satgas Yonif 509Kostrad Tk Titigi berharap dapat terus menjadi bagian dari solusi dalam mengatasi berbagai permasalahan di wilayah terpencil dan memastikan bahwa masyarakat dapat hidup dengan lebih baik dan sejahtera.